

Ce projet est destiné à encourager les familles à scolariser leur(s) fille(s).

Son principe est le suivant : des mères acceptent de scolariser leur(s) fille(s) en échange d'une aide financière qui leur permet de démarrer une petite activité. Elles s'engagent à reverser à l'école une partie des bénéfices réalisés.

Ce projet est suivi sur place par une burkinabè qui s'appelle Juliette.

Une première session d'aide a été créée en juin 2013 à Guessoum. Les résultats ayant été concluants, un troisième groupe de mères éducatrices a été mis en place récemment.